Antrag F

Änderung Antrag D, zusätzliche Sonderbretter

Änderungsantrag des SC 1934 Gelnhausen zum Antrag des Schachklubs Langen:

"Der Antrag des Schachklubs Langen wird dahingehend ergänzt, dass jeder Verein ein zusätzliches Frauenbrett und ein zusätzliches Jugendbrett erhält."

Begründung:

Der SK Langen schlägt eine Regelung zur Ersatzspielerbegrenzung in den hessischen Ligen vor, die der Regelung für die Bundesliga entspricht. Auch auf DSB-Ebene wurde ein zusätzlicher Anreiz zur Förderung der Jugendspieler geschaffen, nach Auffassung des Antragstellers soll ein solcher Anreiz auch für das Frauenschach geschaffen werden.

Im Übrigen ist anzumerken, dass der Antrag d) des SK Langen teilweise mit den Anträgen a) und b) des HSV kollidiert.